

Kulturkoordinator Burgenger erläutert das überarbeitete Konzept zur Entwicklung des Bürgerhauses.

RM Homfeldt stellt fest, dass es sich bei dem vorgelegten Papier nicht um ein Konzept, sondern erneut lediglich um eine Ideensammlung handelt.

Er beantragt im Namen der Mehrheitsgruppe:

1. Nichtbefassung mit dem vorgelegten Papier.
2. Erneute Vorlage eines überarbeiteten Konzeptes zur nächsten Ausschusssitzung.

Es ergeht mehrheitlich folgender Beschluss:

1. Der Ausschuss befasst sich nicht mit dem vorgelegten Papier.
2. Die Verwaltung legt zur nächsten Ausschusssitzung ein überarbeitetes Konzept für das Bürgerhaus vor.